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Herr Bogel-Meyhöfer informiert, dass das Staatliche Schulamt die Erst- und Zweitwünsche ge-
prüft habe. Gegenwärtig werden die Rückläufe gesammelt. Kapazitätserhöhungen wurden für 
das Helmholtz-Gymnasium, das Einstein-Gymnasium, die Voltaire-Gesamtschule und die Lenné-
Gesamtschule beschlossen. Die Klassen sind gefüllt. Am Freitag werden die Rückmeldungen 
ausgezählt und das Staatliche Schulamt wird entscheiden ob die Kapazitätserhöhung an einem 
weiteren Gymnasium Sinn macht. Es ist sehr wahrscheinlich, dass geeignete Schüler für eine 
weitere Klasse am Leibniz-Gymnasium zur Verfügung stehen. Bei Gesamtschulen werden keine 
weiteren Klassen eröffnet. Eltern, die eine Ablehnung erhalten haben, erhalten das Angebot einen 
Platz an einer Oberschule anzunehmen. Mit Ausnahme der Montessori-Oberschule ist an allen 
Oberschulen Platz vorhanden. Bei der Schulentwicklungsplanung sollte man sich Gedanken ma-
chen, ob es sinnvoll ist abgelehnte Schüler von Gesamtschulen an Oberschulen zu schicken. Zur 
Klassenbildung an freien Schulen kann zum jetzigen Zeitpunkt noch nichts gesagt werden. Die 
Aufnahmebescheide werden am 27.06.2008 verschickt. Bis dahin sei alles offen. 
 
Frau Schulze bittet darum, im September 2008 eine schriftliche Übersicht vom Staatlichen 
Schulamt zu erhalten. 
 
 
 
 


